

## KONTRIBUSI FESYEN UNTUK INDUSTRI KREATIF

Pekerja merapikan pakaian muslim yang dipamerkan dalam sebuah acara di Hotel Borobudur, Jakarta, Rabu (24/1). Berdasarkan data Kemenperin per triwulan III 2023, realisasi nilai tambah industri kreatif mencapai Rp1,05 triliun dan kinerja ekspor industri kreatif mencapai 17,4 miliar dolar AS dengan disokong subsektor fesyen yang menyumbang hingga 9,88 miliar dolar AS.



# Pemerintah Dukung Pengembangan Ekosistem Industri Modifikasi Otomotif

Agus Gumiwang Kartasasmita mengatakan, pihaknya sangat memberikan apresiasi kepada National Modifier & Aftermarket Association (NMAA) yang secara konsisten aktif mengembangkan industri otomotif berbasis modifikasi dengan menyelenggarakan pameran di tanah air maupun berpartisipasi di ajang tingkat internasional.

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah lewat Kementerian Perindustrian (Kemenperin) terus mendukung aktivitas industri modifikasi kendaraan di Indonesia agar dapat tumbuh dan berkembang dengan berbagai kreativitas dan inovasinya.

Sektor industri modifikasi otomotif yang semakin marak saat ini telah memberikan nilai tambah dan efek berganda terhadap berkembangnya industri komponen kendaraan aftermarket di dalam negeri, terutama yang berskala industri kecil dan menengah (IKM), bahkan membuka peluang bagi pengembangan bengkel konversi kendaraan listrik.

“Saya berharap semangat dan mimpi para modifikator di Indonesia turut berperan menjadi motor dalam mewujudkan visi kita dalam mengakselerasi pertumbuhan industri otomotif berbasis modifikasi di tanah air. Tentunya upaya ini dengan mengkolaborasi antara kreativitas dengan inovasi serta keragaman budaya bangsa Indonesia untuk menghasilkan karya-karya modifikasi yang mampu bersaing di ajang internasional,” kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita pada Press Conference Pre Event “Saber Great of Indonesia” ke Osaka, Jepang, di Jakarta,

seperti dikutip dari laman Kemenperin, Rabu (24/1).

Dikatakan Agus, pihaknya sangat memberikan apresiasi kepada National Modifier & Aftermarket Association (NMAA) yang secara konsisten aktif mengembangkan industri otomotif berbasis modifikasi dengan menyelenggarakan pameran di tanah air maupun berpartisipasi di ajang tingkat internasional. Pada tahun lalu, Menteri Agus ikut membuka secara resmi penyelenggaraan Indonesia Modification and Lifestyle Expo (IMX) 2023, yang diinisiasi oleh NMAA. “Saya sangat menantikan IMX tahun ini, dapat kembali memberikan surprise bagi saya dengan produk-produk inovatif dan modifikasi yang jauh lebih hebat,” ujarnya.

Terkait pameran internasional Osaka Auto Messe di Jepang pada tanggal 10-12 Februari 2024, Agus meyakini bahwa partisipasi NMAA di ajang bergengsi tersebut merupakan bagian penting dari agenda IMX 2024 “Road to the World” yang akan diselenggarakan pada bulan Oktober tahun ini. Menteri

juga berpesan kepada NMAA agar selalu semangat untuk mempromosikan industri modifikasi Indonesia kepada dunia internasional.

Founder NMAA Andre Mulyadi menyatakan, IMX akan memasuki babak baru dalam sejarahnya dengan membawa serie pertamanya di Osaka Auto Messe. Serie pertama akan dibuka dengan mengusung tema “Saber Great of Indonesia”. Kegiatan ini menjadi ajang peminatan jelang event besar IMX 2024 “Road to the World” yang akan digelar pada 4-6 Oktober di ICE, BSD.

“Kami secara simultan terus mendorong industri otomotif khususnya modifikasi nasional. Serie pertama IMX 2024 di Osaka Auto Messe nanti diharapkan tidak hanya mendorong produk-produk terbaik lokal semakin maju, tetapi bisa mendorong berbagai produk-produk lokal modifikasi baru hadir dan terinspirasi dengan gerakan kreatif yang dibawa Saber Great of Indonesia ini,” terangnya.

NMAA akan membawa puluhan produk berkualitas untuk diperkenalkan ke

dunia internasional melalui Osaka Auto Messe. Produk-produk tersebut di antaranya WetShine Car Care untuk perawatan otomotif berupa spray wax. Berikutnya, Turbo Bastard Wheel, produk velg lokal milik Gofar Hilman ini juga akan berkolaborasi dengan Free Flow untuk menghadirkan edisi eksklusif dan terbatas di Osaka nanti.

Selain itu, Saber akan meluncurkan produk terbarunya kaca film Saber Optik. Ada pula Free Flow Kustom yang akan membawa industri kustom Indonesia dengan karya-karya tema batik dan kearifan lokal, dan beberapa produk lainnya.

“NMAA juga menggandeng Shizka Prive selaku desainer batik Indonesia yang akan mendampingi produk-produk terbaik dengan membawa batik tema Batik Temptation yang akan digunakan oleh model yang berada di Booth Indonesia di Osaka nanti,” ungkap Andre. • dro

## Modernland Realty Ground Breaking Super Cluster Great Britania di Modernland Cilejit

**CILEJIT (IM)** - Menandai kesuksesan penjualan tahap pertama yang telah terasap lebih dari 200 unit, PT Modernland Realty Tbk. melalui anak usahanya PT Griya Sukamahan Permai menggelar ground breaking ceremony (peletakan batu pertama) sebagai komitmen dimulainya pembangunan Super Cluster Great Britania yang berlokasi di perumahan skala kota (township) Modernland Cilejit, Tangerang, Banten.

Prosesi ground breaking dilakukan pada Rabu (24/1) dan dihadiri jajaran direksi dan manajemen PT Modernland Realty Tbk, serta para konsumen Super Cluster Great Britania.

Kelvin O Lesmana, Director Residential & Commercial PT Modernland Realty Tbk. mengatakan sejak pertama kali diluncurkan pada 2019 lalu, saat ini rumah-rumah di Modernland Cilejit sudah mengalami pertumbuhan harga hingga lebih dari 30%, termasuk hunian di Super Cluster Great Britania.

Hal ini, menurut Kelvin, karena berbagai keunggulan yang ditawarkan Modernland Cilejit, salah satunya akan dilengkapi berbagai fasilitas

modern terbaik seperti sarana pendidikan, Theme Park, Water Park dan Edu Park, sarana kesehatan, area komersial, transportasi hingga sarana ibadah.

Menurutnya Super Cluster Great Britania di Modernland Cilejit akan menjadi pilihan utama para home seeker yang mengandalkan moda transportasi kereta dalam aktifitas sehari-hari dikarenakan lokasinya yang benar-benar terdepan, nempel dengan Stasiun Commuterline Cilejit atau hanya memerlukan waktu 5 menit dengan berjalan kaki.

Jemmy Andreas Persang, General Manager Residential & Commercial PT Modernland Realty Tbk., menjelaskan, unit-unit rumah di Super Cluster Great Britania akan dikembangkan dengan konsep modern minimalis.

Cluster yang rencananya akan merangkul sebanyak 600 unit hunian ini nantinya juga akan dilengkapi gerbang cluster ikonik dan sculpture gate berupa Singa setinggi 5 meter.

Rumah-rumah di Super Cluster Great Britania merupakan tipe rumah 1 lantai yang dilengkapi dengan 2 dan 3 kamar tidur.

Sementara, harga yang



**KI-KA:** Christophorus Trikusti (Project Manager Modernland Cilejit), Syaifullah (Town Management Manager Modernland Cilejit), Dicky Darmawan (Sales Manager Modernland Cilejit), Kelvin O Lesmana (Director Residential & Commercial PT Modernland Realty Tbk.), Jemmy Andreas Persang (General Manager Residential & Commercial PT Modernland Realty Tbk.), Felly (perwakilan Winex Property), Edy Wijaya (perwakilan Winex Property) dan Andre (perwakilan Winex Property) ground breaking Super Cluster Great Britania.

dipasarkan mulai dari Rp300 jutaan.

Super Cluster Great Britania memberikan kesempatan kepada para calon pembeli untuk mengembangkan bisnis atau usaha di rumah dengan memasarkan Rumah Usaha

Type 9x15 meter yang terletak di area boulevard cluster.

“Saat ini, progres pengembangan Super Cluster Great Britania telah memasuki beberapa tahapan, seperti pemasangan saluran drainase, pengerjaan jalan didalam

kawasan cluster, pengurusan dan pematatan lahan, serta telah diselesaikannya pembangunan pintu gerbang cluster maupun empat unit rumah contoh,” tambah Jemmy Andreas Persang. • kris

## PGN Teken MoU Pasokan LNG dari Karya Mineral Jaya

**JAKARTA (IM)** - PT PGN Tbk (PGN) selaku Subholding Gas Pertamina menandatangani kerja sama melalui Nota Kesepahaman (MOU) pasokan Liquefied Natural Gas (LNG) atau gas alam cair dari dalam negeri. Adapun kolaborasi tersebut diperoleh dari PT Karya Mineral Jaya (KMJ) dengan sumber produksinya berasal dari Proyek LNG Bunyu yang berada di WK Nunukan.

MOU ditandatangani Selasa (23/1) di Kantor Pusat PGN yang dilakukan oleh Direktur Strategi dan Pengembangan Bisnis PGN Rosa Permata Sari bersama President Director KMJ Iriawan Yulianto.

Rosa Permata Sari mengatakan di tahun mendatang, PGN memperkirakan volume LNG akan semakin besar dalam bauran pasokan gas. Hal ini seiring dengan dinamikanya volume pasok gas pipa yang mengalami natural decline dari beberapa produsen.

“Produksi LNG KMJ diperkirakan akan mengalir mulai 2028 dengan rencana kapasitas sebesar ±60 MMSCFD. Dalam hal ini, PGN merupakan salah satu pembeli potensial yang berminat membeli volume produksi plant tersebut,” kata Rosa dalam keterangan tertulis, Rabu (24/1).

Dia menjelaskan PGN dan KMJ juga sepakat untuk melihat peluang kerja sama lain dalam hal partisipasi penyertaan pembangunan

proyek infrastruktur LNG. Rosa menambahkan, pengalaman PGN yang luas di industri gas bumi akan memberikan dampak yang positif dalam implementasi proyek tersebut.

Sementara itu, President Director KMJ Iriawan Yulianto mengatakan pihaknya menyambut baik kerja sama tersebut. Dia berharap kerja sama tersebut mampu menghadirkan manfaat bagi kedua belah pihak.

“Alokasi yang kami

dapatkan adalah alokasi dari wilayah kerja untuk kami kembangkan dan olah menjadi LNG. Kami juga sangat menyambut baik tawaran kerja sama pengembangan infrastruktur, karena ini sangat penting untuk kami untuk mengelola aset yang ada di sana. Mudah-mudahan kerja sama ini semakin menguat supaya pada saaatnya nanti dapat menandatangani PJB LNG,” kata Iriawan. • pan



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

## Realisasi Investasi Lampau Target

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) mencatat realisasi investasi sepanjang 2023 mencapai Rp1.418,9 triliun, atau melampaui target yang ditetapkan Presiden Jokowi sebesar Rp1.400 triliun (101,3 persen) dengan total penyerapan tenaga kerja sebanyak 1.823.543 orang. “Di tahun 2023, target kami dinaikkan Presiden menjadi Rp1.400 triliun dan di RPJMN sebesar Rp1.099,8 triliun dan Alhamdulillah tercapai sebesar Rp1.418,9 triliun,” kata Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia dalam paparan realisasi investasi 2023 di Jakarta, Rabu (24/1).

Secara rinci, capaian realisasi investasi sepanjang Januari-Desember 2023 itu tumbuh 17,5 persen secara tahunan (year on year) dibandingkan capaian tahun 2022 yang mencapai Rp1.207,2 triliun.

Realisasi investasi sepanjang tahun lalu terdiri dari realisasi penanaman modal asing (PMA) sebesar Rp744,0 triliun atau setara 52,4 persen dari total realisasi investasi, dan realisasi penanaman modal dalam negeri (PMDN) sebesar Rp674,9 triliun atau mencapai 47,6 persen. Dan secara tahunan, realisasi PMA 2023 tumbuh 13,7 persen, sedangkan PMDN tumbuh 22,1 persen.

Dalam catatan Kementerian Investasi/BKPM, realisasi investasi sepanjang tahun 2023 tersebar di lima sektor utama, yaitu in-

dustri logam dasar, barang logam, bukan mesin dan peralatannya; transportasi, gudang dan telekomunikasi; pertambangan; perumahan, kawasan industri dan perkantoran; serta industri kimia dan farmasi.

Investasi sepanjang 2023 juga tersebar di Jawa Barat, DKI Jakarta, Jawa Timur, Sulawesi Tengah dan Banten. Sementara lima besar negara yang paling banyak berinvestasi di Indonesia adalah Singapura, Tiongkok, Hong Kong, Jepang dan Malaysia. Adapun sepanjang triwulan IV 2023, realisasi investasi mencapai Rp365,8 triliun, tumbuh 16,2 persen secara tahunan (yoy) dengan penyerapan tenaga kerja sebanyak 457.895 orang.

Capaian realisasi investasi sepanjang Oktober-Desember 2023 itu terdiri dari realisasi PMA sebesar Rp184,4 triliun (porsi 50,4 persen) dan realisasi PMDN sebesar Rp181,4 triliun (49,6 persen). Realisasi PMA tumbuh 5,3 persen secara yoy dan realisasi PMDN tumbuh 29,9 persen yoy sepanjang periode ini. “PMDN tumbuh sangat bagus periode ini,” imbuh Bahlil.

Realisasi investasi triwulan IV 2023 tersebar paling banyak di Jawa Barat, Jawa Timur, DKI Jakarta, Sulawesi Tengah dan Banten. Sedangkan lima besar negara utama yang berinvestasi di periode tersebut adalah Singapura, Tiongkok, Malaysia, Jepang dan Hong Kong. • hen

## Labu Hutama Karya Rp1,66 T

**PURWAKARTA (IM)** - PT Hutama Karya (Persero) mencatat kinerja keuangan positif pada tahun 2023 (unaudited) dengan mencetak laba bersih sebesar Rp1,66 triliun atau meningkat 215,31 persen dibandingkan tahun 2022. Sementara dari sisi pendapatan, perseroan mencatatkan sebesar Rp27,78 triliun pada tahun 2023.

“Keberhasilan perusahaan dalam melakukan aksi korporasi melalui kerja sama investasi bersama Indonesia Investment Authority (INA) atas dua ruas tol di Sumatra menjadi tonggak keberhasilan aksi kinerja positif yang diraih Hutama Karya pada tahun 2023,” kata Direktur Utama Hutama Karya Budi Harto dalam keterangan yang diterima di Purwakarta, Jawa Barat, seperti dikutip dari Antara, Rabu (24/1).

Hutama Karya melakukan kerja sama investasi melalui 2 ruas jalan tol yakni Medan – Binjai (16,8 km) dan Bakauheni – Terbanggi Besar (140,9 km) dengan total transaksi senilai Rp20,5 triliun pada Juni 2023 lalu.

Menurut Budi, kegiatan kerja sama investasi ini berdampak baik bagi perusahaan utamanya dari sisi kinerja keuangan dengan pengurangan bunga dan cicilan pokok perusahaan pada tahun 2023. • dot

Selain itu, perusahaan membukukan EBITDA tahun 2023 sebesar Rp 4,1 triliun atau meningkat 17,44 persen, sedangkan ekuitas perusahaan mencapai Rp 115,33 triliun atau tumbuh hingga 36,04 persen.

Budi menyebutkan perseroan menduduki posisi peringkat 8 Badan Usaha Milik Negara (BUMN) terbesar di Indonesia dari sisi aset dengan total sebesar Rp 170,37 triliun atau meningkat 8,96 persen.

Dari sisi nilai kontrak konstruksi, pada tahun 2023 tercatat mencapai Rp 30,79 triliun dengan kontribusi terbesar dari proyek jalan dan jembatan. Nilai ini meliputi Kerjasama Operasional (KSO) sebesar Rp9,23 triliun, dan Non-KSO sebesar Rp21,55 triliun.

Terdapat 43 proyek yang masih dalam proses konstruksi terdiri dari 12 Proyek EPC, 8 Proyek Gedung, dan 23 Proyek Infrastruktur yang tersebar hampir diseluruh Indonesia.

Di luar pencapaian tersebut, perseroan juga berhasil mengantongi sebanyak 23 kontrak baru yang terdiri dari 16 proyek infrastruktur dan 7 proyek gedung. Perolehan kontrak baru ini naik 55,10 persen dari kontrak baru di tahun 2022. • dot